

## Claude FRITSCH est nommé Responsable industriel de Meljac

**Meljac, référence française des interrupteurs haut de gamme, a confié la gestion et le développement de sa production à Claude FRITSCH. Cette création de poste intervient à un moment clé pour l'entreprise, dont l'organisation se renforce et s'ajuste au rythme de sa croissance.**

**Claude FRITSCH intègre Meljac après y avoir travaillé deux années en tant que consultant pour piloter la mise en place d'un nouvel outil de gestion.**

Après m'être immergé dans l'univers de Meljac pour en parler les langages et en comprendre les enjeux, mon rôle est de structurer les processus, sans jamais perdre de vue les particularités qui font la réputation de la marque : le sur-mesure et l'innovation. À la croisée de l'artisanat et de l'industrie, la production doit être optimisée pour automatiser ce qui peut l'être et ainsi libérer davantage de temps pour les étapes manuelles, afin de mieux valoriser l'expertise et la créativité des collaborateurs.



**Claude FRITSCH,  
Responsable industriel de Meljac**

Diplômé d'études techniques en usinage, plasturgie et matériaux, Claude FRITSCH débute comme dessinateur dans une PME de plasturgie où il évolue jusqu'au poste de responsable industriel avec un rôle de technico-commercial, travaillant pendant 17 ans pour des clients des secteurs militaire, médical et alimentaire.

Il fonde ensuite sa propre société d'accompagnement à l'industrialisation, avant d'intégrer Aldebaran, l'un de ses clients, comme responsable du Bureau d'études, puis responsable industriel. Après sept ans dans la robotique humanoïde, il rejoint une entreprise de robotique médicale en tant que responsable industriel et R&D.

Fin 2022, il devient consultant pour Meljac, séduit par le potentiel du projet et la richesse des savoir-faire.



Avec cette nomination, nous poursuivons notre stratégie de développement et gagnons en efficacité. En peu de temps, Claude FRITSCH a parfaitement saisi la nécessité de garder notre souplesse d'artisan face à des volumes de plus en plus industriels. Je suis ravi de l'accueillir dans notre équipe car son expérience et ses valeurs représentent une nouvelle force nécessaire à la dimension que prend la marque aujourd'hui.

**Jean-Michel LAGARDE, Directeur général de Meljac**

### A propos de Meljac

Crée en 1995 par André BOUSQUET, l'entreprise leader de son marché conçoit des appareillages électriques de luxe à partir de matériaux nobles. Avec une quinzaine de collections, Meljac offre aux architectes, décorateurs, électriciens, particuliers... un large éventail de solutions : interrupteurs, prises de courant, liseuses, habillages de thermostats, de commandes domotiques, etc. La marque est réputée pour ses réalisations sur-mesure. Tous les produits de la marque sont labellisés « Origine France Garantie ». Meljac est la 1<sup>ère</sup> entreprise de son secteur d'activité à avoir obtenu le label EPV (Entreprise du Patrimoine Vivant). Au cœur de son développement, l'innovation et les méthodes de travail garantissent une qualité optimale. La société compte une soixantaine de revendeurs agréés dans le monde entier et a créé sa 1<sup>ère</sup> filiale aux Etats-Unis en 2018.

Quelques références : Notre-Dame de Paris, le Château de Versailles, le Musée du Louvre, les boutiques Cartier et Chanel, Hôtels Four Seasons, Mandarin Oriental, le Meurice, le Lutetia, le Cheval Blanc, le Royal Mansour à Marrakech, l'Intercontinental à Genève, l'hôtel Danieli à Venise...

Elle réalise un Chiffre d'Affaires de 13 M€ en 2024, et compte actuellement 110 collaborateurs. [www.meljac.com](http://www.meljac.com)



@maisonmeljac

CRÉÉ ET PRODUIT EN FRANCE



CONTACT PRESSE : Service communication Meljac, Leslie BÉRAUD – [l.beraud@meljac.com](mailto:l.beraud@meljac.com) – Tél : +33 (0)1.71.37.24.00 / +33 (0)6.60.71.24.00 – [Espace presse](#)

